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Abstract (en)
The crossbeam (62) has centrifugal and centripetal flanges (65, 65) between which rigid circular inserts are positioned. Respective flanges present
radii higher and lower than radius of a cylindrical arc of a sealing unit (6). The inserts form a thermal bridge breakage between the flanges. Each
insert presents a vertical wall with a radius identical to the radius of the cylindrical arc. An independent claim is also included for an opening sealing
system comprising a sealing unit being maintained in upper or lower part by a crossbeam.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet une traverse (62) pour le maintien en partie haute et/ou basse d'un organe (6) d'obturation d'une ouverture ménagée dans
une cloison, ledit organe (6) étant constitué d'au moins une paroi, ayant la forme générale d'un arc de cylindre et étant mobile par rotation selon
un axe vertical (ZZ') coincidant avec son propre axe, caractérisée en ce que ladite traverse (62) comporte deux flasques circulaires métalliques
(65, 65') entre lesquels est positionné au moins un insert circulaire rigide formant une rupture de pont thermique entre lesdits flasques (65, 65'). La
présente invention a également pour objet un organe (6) d'obturation et un systéme d'obturation équipé en partie haute et/ou basse d'une traverse
(62). <IMAGE>
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